

Plus de 4000 morts après un puissant séisme en Turquie et en Syrie

Chères villageoises, chers villageois,

Lundi 6 février 2023, la Turquie et la Syrie ont été frappées par un puissant séisme d'une magnitude de 7,8.

Dans le froid, parfois sous la neige, la course contre la montre pour extirper des survivants se poursuit.

Des milliers d'immeubles se sont effondrés et les morts se comptent par milliers.

Comme sur place c'est l'hiver et que les survivants ont été séparés de pratiquement tous ce qu'ils possèdent, il est en fait appel à votre générosité.

Face à cette catastrophe, les sinistrés ont besoin de produits d'hygiène de première nécessité, couvertures, habits chauds, etc...

Une récolte est organisée le samedi 11 février de 9 h 30 à 12 h devant le bureau communal de Courchapoix.

D'avance, un très grand MERCI pour votre générosité ♡

Pour toutes questions, Céline Jaussi se tient à disposition au 076 564 80 14

Zone touchée en Turquie :

